
 

 

 

 

 

第１回コミュニティ・スクール委員会を令和６年５月１８日（土）に開催しました。今年度の委員

は次の８名の皆様です。本校や地域等に関する情報を交換したりご意見をいただいたりして、教育活

動のさらなる充実につなげてまいります。 

 
【志村第一小学校コミュニティ・スクール委員会委員の紹介】 

◎委員長  ○副委員長 

◎ 玉田 貴紀 様  （PTA 顧問、学校開放協力会会長、学校支援地域本部地域コーディネーター） 

○ 大久保 直朗 様  (PTA会長） 

山上 吉弘 様  （清水宮本睦会会長）※新委員 

山上 光男 様  （清水北町会会長、同窓会副会長） 

大城 朝夫 様  （PTA顧問） 

森山 峰子 様  （主任児童委員、学校支援地域本部地域コーディネーター）  

池野 悟 様     （元志村第一小学校校長 本校校内研究年間講師） 

沼  俊一 様    （清水地域センター所長）  

 

【学校長より】 

 ４月より赴任した髙橋宏彰です。葛飾区で１０年間教員、品川区で指導主事、中央区で主幹教諭、 

港区で副校長として勤務し、今年度昇任しました。住まいのある板橋区に、また地域の力添えがある

志村第一小学校に赴任でき、大変嬉しく思っています。 

 今年度の学校経営方針の中で、特に力を入れていきたいことは、挑戦すること、楽しい授業の実践、

毅然とした態度による生活指導、最終的な判断は子どものための４点です。この４点を基に子どもの

笑顔があふれる学校にしていきたいと考えています。 

 よりよい学校に向け、忌憚の無いご意見をいただければと存じます。 

 

【熟議テーマ】「地域と連携・協力した教育活動の充実について」 

以下、テーマについて、コミュニティ・スクール委員会で出されたご意見です。 

・板橋区は産業関係で優れている。ぜひ、多くの専門の方の力を借り、体験を通して、児童が創造的

に取り組む力を育成する活動にしていきたい。 

・あじさい祭りがある。あじさい公園のあじさいが多く枯れてしまっている。今までは地域の方が 

手入れしていたが、その方たちも高齢である。あじさいの手入れ等で６年生などにお手伝いをして

もらい、地域との距離を少しでも近づけていきたい。連携の充実につながると思う。 

・小学校でつくったヘチマの種を地域で活用したことがある。学校と地域をつなげることが継続して

できれば、充実につながっていくと考える。 

・５年生は社会で沖縄について学ぶ。沖縄出身の委員による講話等をいただくなど、各教科でも力添

えができるとよい。 

・地域等との連携を通して、多くの先生と関わっていけるようになる。地域としても喜ばしい。 
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令和６年５月３１日 

板橋区立志村第一小学校 

校長 髙橋 宏彰 

   

志村第一小学校コミュニティ・スクール委員会だより  



授業公開子 コミュ二ティ・スクール委員会 

・環境の単元で支援いただけるのではないか。 

・コロナの影響で町会等の地域の協力者も少なくなっている現状がある。地域が教育活動に関わって

いくことは地域の活性化になる。次回、同テーマで教職員と熟議することが楽しみである。 

・委員の方の多くが経営者である。ぜひキャリア教育等で、経験や考えなどを伝える場面があるとよ

いのではないか。地域等との連携・協力した活動がぜひ充実・実現できるようにしてほしい。 

 

【当日の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【グリーンボランティアの皆様が育ててくださっているお花】 

グリーンボランティアの皆様には、夏の暑い日も冬の寒い日も、手入れや水やりにお力添えいた

だいています。心を込めて育てていただいた花たちから、子どもたちは元気をもらっています。 


